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证券代码：600763           证券简称：通策医疗      编号：临 2023-044 

 

通策医疗股份有限公司 

关于 2023年半年度业绩说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗

漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

通策医疗股份有限公司（以下简称“公司”）2023年半年度业绩说明会(以

下简称“说明会”)于2023年9月4日（星期一）15：00-16：30于上海证券交易

所上证路演中心以网络互动方式召开。公司董事长吕建明先生、总经理王毅女

士、财务总监徐国喜先生、董事会秘书张华先生等出席本次说明会，与投资者

进行了充分的沟通和交流，投资者交流的主要问题及回复概要如下： 

1.2023年半年度业绩情况说明。 

2023年H1，公司口腔医疗门诊量达158万人次，实现总营业收入13.63亿

元，比去年同期增长3.38%，公司实现归属于上市公司股东的净利润3.04亿元，

同比增长2.99%。 

2、公司2023年上半年种植牙颗数？ 

2023H1 种植牙颗数 23500、同比+33.8%，集采落地后种植牙增速有明显提升。 

3、2023H1种植牙集采客单价和非集采客单价是多少？ 

集采类种植牙单价 6000 元左右，根据患者诊疗的需求，部分需要额外支付

骨膜、复杂治疗服务费等；非集采类种植牙因为提供更多医疗服务内容，单价 1.5

万元左右。 

4、反腐对公司的影响？ 

反腐对公司没有影响，一是公司旗下医疗机构的医生本身就在通策体系内多

点执业，获得相应回报；二是口腔科不存在灰色收入；三是公司是平台型模式，

医生对耗材目录有选择权。公司认为医疗反腐很必要，可以使医疗回归本位。 

5、昆明口腔收入从2021年半年报4000万元下降到今年半年报的2200万

元，原因是什么？ 
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昆明口腔的业绩变化主要是披露口径的变化，2023半年报中2200万是指平

安院区和北市区院区的收入，希望院区迁址后重新拿了营业执照，不再以分公

司的形式，所以披露口径发生了变化。 

6、公司已经服务的1000万口腔患者是通策的核心护城河，请问未来怎么

更好的管理这1000多万患者？ 

客户终身制医疗服务模式即从给客户做好服务的角度出发，实现一步一步

的客户管理从一次治疗到整项治疗到年度的治疗计划，到终身的治疗计划，通

过通策的云系统将医疗数据结构化，分配到每一位员工。 

7、平海路和城西总院收入2023年半年报减少是蒲公英的原因吗？ 

平海路城西的收入减少一方面是因为蒲公英计划的影响，同时也有种植牙

价格变化的影响，从总院支援蒲公英医院也是公司蒲公英计划开展中预想的，

目的是实现蒲公英医院的快速增长，随着蒲公英医院逐步实现盈利，总院收入

将会改善。 

8、通策医疗三年后的利润能翻倍么？ 

通策医疗借壳上市后没有再融资，截至目前靠内生增长发展，直接投资在

投资期会带来人力成本、折旧摊销、培育期亏损等，引起业绩的起伏，但直接

投资不会消耗大量的现金也不会产生大量的商誉。随着蒲公英医院项目逐步贡

献利润，公司恢复2017、2018年高速增长值得期待。 

9、公司对下属医院在学术或科研上有些什么规划？ 

通策在浙江省深耕，提高密度，争取在浙江省保持30%的市场份额，为公司

学术和科研带来较强的基础力量，致力于成为集学术、科研、临床于一体的口

腔医疗集团。 

10、通策医疗全国扩张计划？ 

公司管理层重点关注并努力做好浙江省这个版图，打造浙江省口腔医疗服

务制高点，省外扩张后续将以并购加盟方式逐步尝试。 

11、能简单介绍一下暑假期间公司各项业务的发展情况吗? 

暑期是口腔医疗服务的旺季，具体经营数据请以公司披露的定期报告内容

为准。 
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公司对于长期以来关注、支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心

感谢。 

 

特此公告。 

 

 

通策医疗股份有限公司 

2023年 9月 5日 


